

# DISKOMINFO

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencarkan Patroli Biru, Jamin Keamanan di Kecamatan Kalapanunggal dan Kabandungan

Sukabumi - [SUKABUMI.DISKOMINFO.ID](http://SUKABUMI.DISKOMINFO.ID)

Apr 23, 2024 - 12:35



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencarkan Patroli Biru, Jamin Keamanan di Kecamatan Kalapanunggal dan Kabandungan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan Patroli Biru yang dijadwalkan pada Senin, 22 April 2024 mulai pukul

21.00 WIB hingga selesai. Operasi kepolisian ini dilaksanakan di seluruh wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kegiatan ini diikuti oleh personel Polsek yang terdiri dari Aipda Lancon SP Sihombing dan Briptu Riad M Azis. Sasaran patroli meliputi pemukiman warga, daerah-daerah yang dianggap rawan, objek vital, serta pos ronda atau sistem keamanan lingkungan (Siskamling).

Dalam kegiatan patroli, petugas tidak hanya melakukan pengawasan tetapi juga memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat. Himbauan tersebut antara lain mendukung kegiatan kepolisian dalam mencegah terjadinya aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan dan penyakit masyarakat lainnya. Polsek Kalapanunggal juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif dengan melaksanakan ronda malam.

Pengendara sepeda motor diminta untuk menggunakan knalpot yang sesuai spesifikasi teknis guna menghindari polusi suara. Sementara itu, para orangtua diimbau untuk memastikan anak-anaknya sudah berada di rumah paling lambat pukul 22.00 WIB. Para pemuda dan warga yang sedang berkerumun juga diimbau untuk kembali ke rumah masing-masing, guna menghindari adanya gangguan keamanan.

Menurut AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, Kapolsek Kalapanunggal, kegiatan ini merupakan upaya Polsek untuk menjaga situasi dan kondisi di wilayah hukumnya agar tetap aman dan terkendali. "Kami berharap dengan adanya Patroli Biru ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman," ujar AKP Damar.